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(1 )今回のセミナーは伺によってお知りにな 1
られましたか- 医師)

施設宛のDM10 

個人宛のDM

MRからの案内 12 

職場の方のお誘い

その他

D 2 4 6 8 10 12 14 

(~)今回のセミナーで楽しみにされていた E 

講演を教えて下さい，..医師

企画1

企画2

企画3

教育講演

特別講演 17 

。 2 4 6 8 10 12 14 16 18 
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ド叩のセミナーについて、ご意見は i 
i;いますか(医師)① 1 

-非常に興味ある内容でとてもよかったが、演者ち与えら
れた時間で話をまとめる努力は必要と思う。
(あるいは最初から時間を長くとるか) (外科〉

-多岐に渡る話題があり、良かったと思います。(外科〉

・進行/質疑応答の時聞を考えたスケジュール作成が重要
と思います。
(但し、内容は全て大変よかっだと思います。〉

少し盛りだくさんすぎのような気がします。演題数を減
らすか、ショートのものを多くして長い講演は1つぐら
いにしては(総演題数は同じでも) (内科)

ド9)今回 の吋ー ω て、ご意見は
ございますか(医師)② I 

. 1.演者の発表時間の厳守を事前(直前〉に確認された
方が宜しいかと思います。
2.次回からは司会の先生ちタイムキーピングに責任を
持たれるようにお願いして下さい。
3.大西先生のお話は大変勉強になった。(内科〉

・演者は、きちんとリハーサルをして時聞を守って!
演者の略歴は、プログラムに記載しであるので、
紹介は省略を!
企画1は30分で2演題は時間的に無理があるのでは?
大西先生のレクチャーはさすがに良かったです。
(内科〉

・企画1、2の内容は、ためになつだが、時聞が短いと思
つ。



l日以降一一 い て ご 要 望
〈テーマ、演題〉はございますか.医師) I 

-最近の化学療法のtopics(外科〉

化学療法の費用対効果、 1年延命するのに日本人はいく
らまで医療費をかけるのが妥当か。(外科〉

・癌治療における(抗癌剤)副作用対策の工夫などあれば
知りたい。音楽療法、栄養療法、漢方薬治療等ち、その
他… (外科〉

・特別講演が面白かったです。また聞きたいです(内科〉

.当番世話人のポリシーにおいて企画してちらえば良いで
しょう。(内科〉

・高齢者に対する化学療法について。(内科〉

・在宅医療におけるチーム医療。

I今回の吋ーは伺によってお知りにな I

られましたか. 薬剤師) I 

施設宛のDM

個人宛のDM 16 

MRからの案内

職場の方のお誘い 10

その他 ・・ 1

o 2 4 6 8 W 12 U 16 18 
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ド3)今回の吋ーに苅する感想をお聞か | 
せ下さい。 【セミナーの運営】 (薬剤師)

満足 5 8 

不満

4 

3 

2 10 

1 I 0 

。 1 2 3 4 5 6 7 8 

D今回のセミナーについて、ご意見は I 

ございますか (薬剤師)① I 

とても勉強になりました。また出席したいと思います。(病院〉

・大西先生の講演、素晴らしかつだです。(病院)

・桜井先生のお話ち今まであまりチャンスがない内容だったので、と
ても貴重な時間でした。また、大腸癌の山崎先生、精神科医大西先
生のお話は、本当にためになるお話でした。(病院)

・遠方から出席していると、帰りの時間(交通)が決まっています。
せっかく楽しみにしていても最後まで受講できないということは
…。改善して欲しいです。(病院〉

・日本での社会側からみた「がん」の現実がわかり興昧深かった。
2人のうち1人ががんになる現実に伴わない社会であることが理解
できた。(病院)

・資料がそれぞれなので机のない半分の出席者が資料を落としたりし
て困っていたと思います。資料が製本されているか机を増やすかし
てほしい。
会場がかなり暑かった。(病院)

9 



ドD今回の吋一向てご意見は
ございますか (薬剤師)② I 

-大西先生のご講演で、患者さんからめまい、ふらつき、不眠の訴え
があつだことを思い出しました。実際には対症療法を講じています
が、原因は化学療法、術後の更年期症状と捉えておりました。先生
のお話しを旬い、主治医へうつ病の鑑別診断を提案しようと思いま
した。ありがとうございます。(病院〉

・桜井なおみさんの話は、すごくためになりました。
医療とは違った視点でのがんの話は目からウロコです。(病院〉

・大西先生、桜井先生のお話は大変勉強になりましだ。(病院)

・特別講演で、がん患者のうつ病の寵患率が高いこと、家族のケアが
必要と感じた。(調剤〉

・もっと他職種の話が聞きたい。(今回、医師、看護師が中山だった
だめ。〉

l-雌の… 一 て ご 要 望
(テーマ、演題)はございますかII!薬 剤 師 -

-経口摂取可能な患者は、質事(栄養)に対して、とても関Is¥が強い
です。薬剤師の私にも「伺を食べたらいい?Jと副作用をカバーす
るために熱Is¥に聞いてきます。がん患者や化療中の栄養について要
望します。(病院〉

・耳鼻科領域(頭頚部〉のガンについて。
→口腔内ケアについて(歯科からの話ち)



今 回 の 吋 一肌よってお知り町|
られましたか-~看護師)

施設宛のDM 16 

個人宛のDM

MRからの案内

職場の方のお誘い

その他 10

。 2 4 6 8 10 12 14 16 

(IU今回のセミナーで楽しみにされていた I 

講演を教えて下さい- 看護師) I 

企画1

企画2

企画3

教育講演

特別講演 36 
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ドH今回の町一山てご意見は
ございますか(看護師)① I 

-桜井なおみ先生の、患者の立場からの社会におけるがんについての
詰問題の提言が勉強になりました。
大西先生、ありがとうございました。 C病棟〉

・特別講演と、キャンサーサパイパーシップ桜井先生の話はとても興
昧深く聞くことが出来まし疋。 C病棟〉

・時間配分。休憩時聞はとっ疋方がよい。途中での退席講師にも失
礼にあたる。 C病棟)

・今回Ns向11の CNsが聞いてもわかりやすしり内容が多くて良かっ
た。
当病院は緩和ケアのNsはいるが、精神科医がいないので今回貴重
な時間となった。 C病棟〉
がん医療と，~\のケアの講演がすばらしかっ疋。
看護師にとってせん妄、うつ病はケアが大変なので今後に役立て疋
いと思う。 C病棟〉

(4)今回のセミナーについて、ご意見は I 

ございますか(看護師)② I 

-精神的ケアがとても勉強になりました。とてちよかった。 C病棟)

・緩和ケア病棟に勤務しているので、大変興味を持って聞かせて
いただきました。事例をもとにわかり易い内容でした。 C病棟〕

・看護に役立つ話でした。 C外来〉

1人1人の先生の講演時聞が短く、急ぎ足だったので、
ちう少し時間をとってゆっくり聞きたかった。
とても勉強になりました。ありがとうございました。 C外来)

患者をサポートするために、看護師、患者支援、山理支援と、
具体的な内容を聞けて、大蛮興味深かったです。 C外来〉

・がん対策基本法の改正による新項目(小児がん、がんサパイパ一、
教育、就労)についての講演、希少がんなどについても盛り込まれ
とてち良かった。とくに桜井先生のお話しは今後のがん看護ゃがん
医療にとても重要なことがたくさんあった。大西先生のお話しは
癌治のときちお伺いしとてもわかりやすいです。 C外来〉



卜4)今回 の町一 ω てご意見は 1 

ございますか(看護師)③ I 

-勉強になる内容ばかりで、臨床に役立つものでした。ありがとうご
ざいました。(外来)

・桜井先生と大西先生の話はとてもたのしく学べました。 もっとき
きたかったです。(外来)

・大西先生の話は非常に勉強になり、いろいろ考えさせられましだ。
ありがとうございました。(病院〉

・特別講演とても学びを深められました。 (病院)

・内容的にはよかったと思います。
企画2就労支援は大変興味深く内容的に良かったのですが、時聞が
少なかったと思います。(病院)

・がん患者の入院中のかかわり方、家族関係、社会問題など深く考え
る機会となりました。医療者として、看護師として、対象者と共に
考え、支援を必要とすることはとても沢山あることに気甘きまし
た。一人でも多くの方の声を聞き、支援していきたいと思いまし
た。

川D)今回のセミナーについて、ご意見は 1 

| ございますか(看護師)④ I 

「キャンサーサパイパーシップ」の内容はとても考えさせられる内
容でした。看護師として、ちっと出来ることを私自皇がやっていか
ないといけないと思いました。

・大西先生のお話しがとても勉強になりました。ありがとうございま
した。

がん患者が多い病棟勤務のため、今回の講義を聞いて、患者の訴え
を良く聞き、原因を取り除く大切さや、患者と家族のケアの大切さ
がわかりましだ。本当にありがとうございました。



川~次回以降の本セミナーについて、ご要望 | 
| 〈テーマ、演題〉はございますか11看護 師-

-精神腫虜Drの講演は続けて欲しい。(外来〉

患者さんの声なども聞きたい。(外来〉

薬の話題以外にち、患者さんを全人的にサポートできるテーマち、
希望します。(外来〉

・桜井先生もお話ししていた、アドボケイド、アドボカシーについて
学びたい。
T-COREでの教育セミナーもあったが、平日は行かれないので…
(外来)

-化学療法の啓蒙活動(外来〉

.がんサパイパー普及(外来〉

政射線療法一晩期障害について
がんサパイパーの方のフォローとして、どのような経緯でフォロー
しているのか〈外来〉

・長期生容がんサパイパーの副作用対策(外来〉

I今回の吋ーは伺によってお知りほ|
られましたか?(その他)

施設宛のDM 3 

個人宛のDM

MRからの案内

職場の方のお誘い 3 

その他

。 1 z 3 4 
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満足

不満

5 

4 

3 

今回の町一 向る感想をお聞か
せ下さい。 【セミナーの運営】 (その他) I 

3 

3 

2 10 

1 

。 1 2 3 

|的回りセミナー口1て、ご意見は ..  
ござ~，すか(その他) ① I 

-世話人様の希望通りに講師の方とのスケジュールの折り
合いがつかず残怠でした。
御苦労様です。今回のセミナーも内容が充実していて満
足でした。(放射線技師〉

・企画2は大変考えさせられる内容だ、った。特に、がんサ
パイパーを対象とした調査で、相談支援センターヘ相談
した方が1%しかいなかったこと。相談支援センターの
機能の未定着が問題なのか、所属するスタッフヘスキル
不足が問題なのか、相談に至るプロセスが問題なのか。
医療における金銭的部分、支出(医療費)と収入は表裏
一体のちの考えます。今後の業務の中で、その答えが男
いだせればと思います。(医療ソーシャルワー力一〉

4 



I今回のセミナーについて、ご意見は I 

ございますか(その他) ② I 

-サパイパーシップについて勉強するきっかけになった。
(作業療法士〉

・空調…暑すぎ!!

・会場の半分が机なしというのはどうなのか?
非常に辛い態勢で聴講いたしました。

llD次回以降の本セミナーについて、ご要望 I 

[ (テーマ、演題〉はございますか11その他-

-放射線治療についての演題ち聞きたい。(放射線技師)


